

Dukung Visi Misi Bupati, Pemkab Luwu Timur Teken MoU Dengan Puslantek CoT Unhas

Suhardi - SUHARDI.JURNALIS.ID

Jul 23, 2021 - 11:01



LUWU TIMUR - Guna mendukung prioritas pembangunan Pada visi misi Bupati Luwu Timur periode 2021-2026 dan juga mendukung Desa Matano sebagai salah satu desa wisata, Pemerintah Kabupaten Luwu Timur melakukan penandatanganan perjanjian kerjasama dengan Pusat Unggulan Teknologi Center Of Technology (Puslantek-COT) Fakultas Teknik Universitas Hasanuddin (Unhas).

Penandatanganan perjanjian kerjasama (MoU) tersebut dilakukan oleh Kepala Bappelitbangda Lutim, Dohri As'ari dan Kepala Pusat Puslantek-COT, Dr. Eng. Ir. Nasruddin, ST., MT, di JK-CoT Building Faculty of Engineering Gowa Campus, Jl. Poros Malino Km. 6 Bontomarannu, Gowa, Kamis (22/07/2021).

Kepala Bappelitbangda Lutim, Dohri As'ari yang mewakili Bupati Luwu Timur mengungkapkan bahwa, kajian ini mendukung prioritas pembangunan Pada visi

misi Bupati periode 2021-2026 dan juga mendukung desa matano sebagai salah satu desa wisata di Kabupaten Luwu Timur.

“Dengan adanya kajian ini juga sebagai bahan masukan dalam pengusulan Geopark Danau Matano dan juga dengan harapan, beralih fungsinya bandara PT. VALE dari bandara khusus menjadi bandara komersil dapat menunjang sektor pariwisata khususnya di Kabupaten Luwu Timur,” ujar Dohri.

Sementara Safiuddin, ST. MSP mengutarakan visi misi dari Puslantek COT Fakultas Teknik Unhas. Dimana visinya ialah Pusat keunggulan dalam teknologi inovatif untuk memperkuat tanggung jawab sosial universitas.

Sementara misinya, lanjut Safiuddin, ialah pertama, untuk menyebarluaskan teknologi tepat guna demi meningkatkan kualitas hidup manusia; kedua, untuk mendorong masyarakat dengan teknologi canggih dan kemampuan inovatif; dan yang terakhir, untuk mentransfer penemuan teknologi dan inovasi guna menciptakan lingkungan hidup hijau.

Turut mendampingi Dohri As'ari, Safiuddin, Lukman dan Juliana. Sementara dari Puslantek CoT Unhas, Tenaga Ahli Pemberdayaan Dan Pengembangan Industri Lutim, Dr. Ir. Syarifuddin M. Parenreng, ST., MT., Tenaga Ahli Pemetaan Wilayah Pariwisata, Ir. Mukti Ali, ST., MT., Ph.D. dan Tenaga Ahli Arkeologi Budaya, Yadi Mulyadi, S.S., MA. (SH)